

Les enseignants du collège Paul Eluard
16 rue Raspail
93100 MONTREUIL

Monsieur le Directeur académique des services
de l'Education nationale de la Seine-Saint-Denis,
S/C du Chef d'établissement

A Montreuil, le vendredi 19 avril 2013,

Monsieur,

Nous, professeurs du collège Paul Eluard sommes indignés de l'absence de réponse aux différents courriers que nous vous avons adressés.

Nous continuons à demander un abondement de notre DHG pour l'année prochaine ainsi que la transformation des HSA en heures poste.

De plus, nous avons appris depuis qu'un poste de lettres avait été supprimé sans même qu'on en ait été informés. Nous demandonsle rétablissement de ce poste afin d'assurer la stabilité des équipes pédagogiques.

Nous vous informons que nous serons massivement en grève le lundi 22 avril. Nous viendrons nous présenter ce jour-là, une nouvelle fois, à la Direction des Services Départementaux de l'Education Nationale de Seine Saint Denis en délégation de grévistes pour obtenir une audience pour réitérer nos demandes et obtenir des réponses de votre part.

Nous vous prions d'agrèer l'expression de notre considération distinguée.

L'équipe éducative et la section syndicale du SNES